

Mardi 02 juin 2020

Il faut toujours des temps de désert à l'homme pour qu'il apprenne à grandir en force, en sagesse, en abandon.

[LE SEIGNEUR] Tu trouveras le chemin dans la voie du silence et la solitude sera ta force. Il faut toujours des temps de désert à l'homme pour qu'il apprenne à grandir en force, en sagesse, en abandon.

En le désert est la Source. La Source est toujours cachée, loin du monde et de ses fastes.

L'homme s'abandonne si facilement aux plaisirs et aux joies faciles qu'il lui est nécessaire d'être amené dans le silence afin de lui faire connaître la Source qui est voie de Salut.

Mais pourquoi tant d'entre vous gémissent-ils ?

Le désert est source pour l'âme et son vent brûlant chasse en vous les scories du monde afin d'élever votre âme à la splendeur de votre Créateur.

Ô, bienheureux celui qui descend dans les profondeurs du puits chercher la force d'en-Haut, il trouvera refuge et force en le Cœur de son Dieu !

N'ai-Je pas dit dans les Écritures : abandonne tout et suis-Moi ? Oui, abandonne-toi toi-même, abandonne tes désirs, tes choix et suis-Moi dans le silence du cœur, de l'âme qui n'attend rien de ce monde mais espère tout de Moi.